

TRANSPORT: Projet d'hyperloop pour relier la Corse à la Sardaigne en 30 minutes

L'Hyperloop, est un projet de recherche industrielle, lancé en 2013 par Elon Musk, développé aux Etats-Unis. Ce dernier le définit comme un cinquième mode de transport, en plus des bateaux, des avions, des voitures et des trains. La Corse, par le biais de la société [FEMU QUI](#) (siège social à Bastia/ Haute-Corse) se dit intéressé par le projet. Femu Qui a répondu à cet appel d'offre, étudie actuellement la possibilité de connecter la Corse avec la Sardaigne. www.femuqui.com